

Abril 6, 2017 El gobernador Omar Gutiérrez entregó ayer, 5 de abril, 16 nuevas viviendas en el sector Z1 de Neuquén capital y anunció que próximamente se empezarán a construir en esa zona otras 480 casas. Las unidades habitacionales fueron construidas por la Cooperativa de Trabajo y Consumo MTD a través del Programa Federal de Construcción de Vivienda Techo Digno, que tiene financiamiento mixto entre la Provincia y la Nación. La inversión fue superior a los 9.500.000 pesos. Durant e el acto, el gobernador agradeció “la confianza de estas 16 familias porque nunca bajaron los brazos” y señaló que “desde el gobierno no tenemos otro compromiso que redoblar el esfuerzo para se multipliquen las soluciones habitacionales”.

Abril 6, 2017

El gobernador, Omar Gutiérrez, entregó ayer, 5 de abril, 16 nuevas viviendas en el sector Z1 de Neuquén capital y anunció que próximamente se empezarán a construir en esa zona otras 480 casas.

Las unidades habitacionales fueron construidas por la Cooperativa de Trabajo y Consumo MTD a través del Programa Federal de Construcción de Vivienda Techo Digno, que tiene financiamiento mixto entre la Provincia y la Nación. La inversión fue superior a los 9.500.000 pesos.

Durante el acto, el gobernador agradeció “la confianza de estas 16 familias porque nunca bajaron los brazos” y señaló que “desde el gobierno no tenemos otro compromiso que redoblar el esfuerzo para se multipliquen las soluciones habitacionales”.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)